

南部片富士湖だより

No. 120 平成28年5月23日 発行

北上川ダム統管理事務所 管理第二課

〒020-0123 盛岡市下厨川字四十四田1番地 TEL 019-643-7972 FAX 019-643-7976

「四十四田ダムさくらまつり2016」が開催されました

平成28年4月29日(金)に、四十四田ダムさくらまつり実行委員会主催による「四十四田ダムさくらまつり2016」が北上川ダム統管理事務所四十四田ダム駐車場にて開催されました。当日は小雨が降り、天候に恵まれませんでした。が、県内外から家族連れの方など約1,200人が来場し、湖畔ステージショーや流域うまいもの市などで賑わいました。

川又神楽・川前神楽

●「湖畔ステージショー」では、ダム湖水没集落に伝わる伝統芸能である「川又神楽と川前神楽による演舞会」が披露され、見学者からは大きな拍手が送られていました。



川又神楽



川前神楽

ダム監査廊&発電所見学

●普段なかなか見られないダムの監査廊や発電所の見学には、多くの方が参加され、職員の説明を熱心に聞いていました。



ダムの内部に入ります



普段見られない監査廊を公開です



発電所も見学しました

小学生ボート湖面巡視体験

●小学生によるボート湖面巡視体験では、船に乗ってダム湖を巡視しました。ライフジャケットを着る時から、ワクワクした子ども達の様子が見えました。



安全のためライフジャケットを着用



順番が来たら乗船します



巡視船に乗って
いざ出発

地元みんなの商店街・流域うまいもの市&フリーマーケット

●「流域うまいもの市」「地元みんなの商店街」では盛岡市・岩手町・八幡平市・滝沢市などのおいしいものがたくさん販売されました。



いわて八幡平の大湧水を使ったコーヒーが飲める「さくらカフェ」も臨時オープン



さくらまつり限定「四十四田(しあわせ)ダムコロッケ」も販売！！

湖畔ステージショー

●「キッズダンスショー」では、盛岡市を中心に活動する「チームゆびあす」と「ダンススペース」によるキッズダンスが披露されました。「よさこいショー」では今年初めて参加した「Yosakoiチーム鶴」による南中ソーランや大乱舞が披露され、迫力ある演舞で会場を盛り上げました。



「チームゆびあす」



「ダンススペース」



初参加の「Yosakoiチーム鶴」

●「Esmeralda」によるベリーダンスが行われたほか、会場内には「Sports camp COZY」によるスラックライン体験コーナーが設けられ、インストラクターに教えられながら子供から大人まで楽しそうに体験していました。



「Esmeralda」によるベリーダンス



sports camp COZY による「スラックライン体験コーナー」



川前神楽の獅子に厄払いで..

● キャラクター交流会では、水源地域市町と企業局から可愛いキャラクター達が集まり、子どもたちと楽しく交流しました。



企業局「みずりん&みどりりん」八幡平市「ありんちゃん」



岩手町「たまなぼうや&ブルベリーナ」



滝沢市「ちゃぐぼん」は今年初のお目見え

南部片富士湖ものしり館イベント

●「さくらまつりカルテット」による弦楽演奏や、地域の病院の先生方による「まちの保健室」も設置され、血圧測定や健康相談が行われました。いろいろな水の水質調査では、県内の5種類の水の水質をリトマス紙を使って調べました。



「さくらまつりカルテット」による美しい音色がものしり館に響き渡りました



セミナールームに設けられた「まちの保健室」で健康チェック



県内5ヶ所の水質を調べ違いに驚いていました

油流出などの水質事故に注意！！

きれいな川を守ろう！

一般家庭のホームタンクや事業所のタンクから灯油などの油類が漏れ出し、河川などに流出する事故が四十四田ダム流域で多発し、4月3件、5月3件の計6件も起こっています。油が川へ流れると水質汚染になり環境に悪影響を与える以外にも、私たちが日頃使用する生活用水へも影響が出るので注意して下さい。

河川などに流出した油の回収にかかった費用は油を流出させた原因者が負担することになります。速やかな対応が被害拡大を防ぎます。

油流出を発見したらすぐに消防署・警察署・市町村または県の機関へ連絡して下さい。



四十四田の水質 ~4月13日採水~

- 水温 8.4
- PH 7.3
- ヒ素 なし
- COD 1.9 mg/l (水質悪化の指標:3以下)

☆ 今回も異常はみられませんでした

編集後記

さくらまつりでは小雨の降る中、たくさんの方にご来場いただきありがとうございました。

限定という言葉に弱い私は、さくらまつりで、四十四田ダムコロッケとさくらカフェのコーヒーはもちろんのこと...たくさん食べました。おいしかったです。(内)

